

Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Verleihung des Kulturpreises der Stadt Basel 2023

P231352

- 1. Der Regierungsrat verleiht den Kulturpreis der Stadt Basel 2023 an Désirée Meiser, künstlerische Leiterin des Gare du Nord Basel.
- 2. Regierungspräsident Beat Jans wird, im Beisein von weiteren Mitgliedern des Regierungsrates und geladener Gäste, den Preis feierlich übergeben. Die Preisübergabe findet am 30. Oktober 2023 um 18:15 Uhr im Rathaus, Grossratssaal, statt.

Begründung

Der Regierungsrat vergibt den Kulturpreis 2023 an Désirée Meiser, Schauspielerin, Regisseurin und künstlerische Leiterin des Gare du Nord Basel. Seit 1988 ist Désirée Meiser eine engagierte Protagonistin des Basler Kulturlebens. Der Basler Kulturpreis soll ihr vielfältiges künstlerisches Schaffen in und für die Stadt und während über 20 Jahren Gare du Nord, ihren Erfolg bei einem breiten Publikum, ihre überragende Fähigkeit als Netzwerkerin und ihre Verdienste für die überregionale und internationale Wahrnehmung und Anerkennung der Basler Musik- und Kultur-Szene würdigen.

